

20. September 2006 2006 19:30 Uhr

Das Kürzel »Deutscher Humor« wird an vielen Orten nicht unbedingt als wertvoller Hinweis zur besonderen Güte des Dargebotenen betrachtet. Wir alle wissen, warum. Dessen ungeachtet will ich nicht so ganz daran glauben, dass die Deutschen als komplett humorloses Volk in ihrem großen Land vor sich hin vegetieren. Immer wieder sehe ich auf dem einen oder anderen Fernsehkanal einige Personen, deren »Humor« man ohne weiteres als wirklich lustig empfinden kann – auch als Österreicher. Immer wieder treffe ich auch im Internet auf die eine oder andere Seite, welche ich durchaus als gelungene Abwechslung zum Einheitsbrei der ich-möchte-so-unbedingt-komisch-sein – Seiten mit den diversen Witzsammlungen über Ossis ansehe. Solch eine Seite ist mir wieder einmal untergekommen. Nicht alles hier ist unbedingt witzig, aber es gibt da schon ein paar sehr gute Ansätze...!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

22. 09. 2006 - 13:38 Uhr

Clemens

Viel besser in dieser Art: www.potatoland.org ; Auf (c)bots klicken. MfG

22. 09. 2006 - 14:31 Uhr

mArtin

:-)